

## ALIA diseña la nueva distribución urbana de mercancías de Zaragoza

31 de agosto de 2012

NACIONAL

La Asociación Logística Innovadora de Aragón (ALIA) está trabajando en el desarrollo del Plan Integral de Distribución Urbana de Mercancías de Zaragoza.

### Elena Garcia

La entidad ha mantenido diversos contactos con las empresas implicadas en esta distribución urbana, así como con el ayuntamiento de Zaragoza, a cuyos representantes les han mostrado ejemplos aplicados en otras ciudades españolas, como Bilbao o Pamplona.

Ahora, el grupo de trabajo de Innovación de ALIA, encargado del diseño de este plan, tiene previsto recopilar diferentes casos de buenas prácticas y casos de éxito en materia de distribución urbana de mercancías a través de un observatorio tecnológico.

El principal objetivo de esta asociación, constituida en diciembre de 2010, es mejorar la competitividad de las empresas que la integran través de la colaboración y la innovación logística en Aragón. La entidad quiere ser, además, una referencia en el campo de la innovación en su entorno.

**Documento cortesía de:**



**J.P. Isla**  
Logística

**J.P. Isla**

**Asesores y Consultoría Logística, S.L.**

☒ Karobiaga, 30 - 20305 Ventas de Irun (Gipuzkoa)  
☎ 943638778. ☎ 629347063. Correo-e: javier@jpisla.es  
🌐 www.jpisla.es